

## CLUBES

# InTech deja de patrocinar al club de eSports Tenerife Titans

El equipo canario, reciente campeón de la Orange Crown League en la LVP, volverá al mercado para buscar un espónsor que se haga con los *naming rights*.

Palco23

30 jun 2020 - 12:01



Tenerife Titans pierde a su patrocinador principal. InTech Tenerife, el *hub* tecnológico de la isla, no renovará su contrato con el club de eSports tras sólo una temporada en activo. El equipo también dejará de contar con el apoyo del Cabildo a través de su plan de promoción del deporte Área Tenerife 2030, al que estaba vinculado el apoyo con InTech.

Tenerife Titans se proclamó esta misma semana campeón de la Orange Crown League en la LVP, la competición de *Clash Royale*. Los términos económicos del acuerdo con inTech Tenerife no se desvelaron.

El club también tiene presencia en la Orange Unity League de *CS:GO*. Por ahora, se desconoce si el club buscará un nuevo patrocinador principal, que sí seguirá contando con el apoyo de la empresa local Qi Canarias.